

# Matrimonio y compromiso

En su carta a los matrimonios con ocasión del año “Familia Amoris Laetitia”, en la fiesta de la Sagrada Familia, el Papa Francisco resalta los puntos más importantes que deben recordar los esposos para perseverar en su compromiso.

Entre ellos quisiera remarcar lo siguiente. En primer lugar, el pontífice releva la necesidad de salir de la propia comodidad o de los gustos personales para ir al encuentro de los otros, aunque eso signifique cansancio y hasta vencer algunos temores.

Además, les otorga una especial responsabilidad a los padres, recordando que los hijos ven en ellos el modelo de que el amor para toda la vida es posible. Así, los hijos también nos educan, pues nos invitan a perseverar, más allá de nuestros apetitos, en el valor de lo propiamente humano.

Estos puntos son de mucha importancia en un mundo que hoy invita al descarte, la renovación permanente y la elevación del yo y de los gustos personales, señalando incluso que este



**MAITE CERECEDA MARTÍNEZ**

Instituto de Estudios de la Familia, Universidad  
San Sebastián

egocentrismo es señal de salud interior.

La invitación del Papa Francisco es clara: la perseverancia, el encuentro con el otro, el perdón, y por supuesto la oración, son claves para que la familia perdure. Así me pregunto cómo sería nuestro país si la familia fuese reconocida pública y privadamente como el lugar en que cada persona es amada por sí misma. Mi invitación es a leer la carta y dejarse motivar por ella.